

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。

3月3日(月) 実力確認テスト

来週の3月3日月曜日は、『領域診断テスト』が実施されます。明日で学年末考査を終えて、一息つきたいところですが、来年度に向けて入試問題を体験するとても貴重な機会となります。また、2年間の“積み重ね”が結果として現れるテストでもあります。普段の定期考査の問題とは出題形式が異なっていたり、範囲が広がっていたり、対策するのが大変だと思いますが、自分の現在の実力を知るためにも、最後までベストを尽くして臨んでください。

今回の出題範囲は、以下のようになっています。

国語	長文読解 古典／語句の知識 文法／漢字の読み書き 「話すこと・聞くこと」に関する内容読み取り問題／作文
数学	式の計算／1次方程式／連立方程式／1次関数／平行と合同 平面・空間図形／三角形・四角形
英語	長文読解／対話文読解／不定詞 動名詞／その他の既習事項 リスニングテスト
社会	地理・歴史融合問題／世界のすがた、日本のすがた 人々の生活と環境、世界の諸地域／古代までの日本、中世の日本 日本の諸地域(九州地方～中部地方まで) 近世の日本(江戸幕府の成立と鎖国まで)
理科	小問集合(復習問題)／生物の生活と種類／大地の変化 化学変化と原子・分子／光・音・力／電流

※当日のテストでは『定規』と『コンパス』を用意してください。

作文紹介

『実行委員として』

3組 生徒

二年最後の大きな行事をみんなに「楽しかった!」と言ってもらえるように、私は実行委員になりました。最初は頭の中に「大丈夫かな」「できるかな」と不安な気持ちばかりが浮かんでいました。しかし、絶対に成功させようという気持ちが大きくなっていき、不安と言う文字は頭の中から日に日になくなっていきました。初めての実行委員の集まりで役職を決めました。私は二年生になってから、色々なことに挑戦するという目標があったので“副委員長”に立候補しました。そこから鎌倉に行くまでの間、学年全体で『プロジェクトK』が始まりました。3組の目標は、授業内での立ち歩き、私語をなくすことでした。最初は絶対に無理だと思いましたが、鎌倉に行くために実

行委員、先生などで協力し頑張りました。最初はクラスのみみんなも改善しようと取り組んでいましたが、日がたつにつれて気が緩んでしまいました。このままでは目標が達成できないまま鎌倉に出発になってしまうため、実行委員がみんなの前に立って話をしました。それからまた改善できるよう意識するようになり、当日までに廊下の掲示物の全ての文字を塗ることができました。完成した掲示物を見て、実行委員として達成感があり、とても嬉しかったです。前日の学年やクラスでは「楽しみすぎる!」「早く明日にならないかなー!」という声が飛び交い実行委員として嬉しかったです。

当日は、初めて生徒たちだけの班行動だったので不安がありました。行動していて不安という文字が安心という文字にだんだん変わっていきました。

私は初めて、大きな行事で実行委員になったので不安や心配がたくさんありましたが、だんだん不安や心配が楽しさと自信に変わっていきました。私は、この実行委員で学んだことを今後の学校生活に活かして、学校生活を頑張っていきたいです。



『鎌倉』

3組 生徒

僕は、鎌倉に行きました。とても嬉しかったです。しかし、色々大変だったこともあります。大変だったことはまず『時間の管理』です。どこが難しかったかという、ルートが決まっていますが、現地で行くと途中で行きたいところがたくさんあり、いつの間にか予定の時間を過ぎていることがあったからです。そのため、時間の管理に苦戦しました。2つ目は『お金』です。お小遣いが決められているため、とても大変でした。食べ歩きもしたいし、予約した店もあるし、可愛いドッグカフェの犬もいるし、本当にお金の使い方が難しかったです。しかし、ちゃんと考えれば解決できるので、考えることが大事だと思いました。3つ目は、『はぐれたとき』です。はぐれたとき、スマホ待っている班員とはぐれてしまったので、電話もできないので、「どうしよう…」と焦ってしまいました。この時、他のクラスの子がいたから解決できたけど、もしいなかったら何もできなかったと思います。修学旅行では絶対にはぐれないように行動したいです。特に混んでいる電車のときは、はぐれやすいので……

もちろん、良いこともありました。普段の生活している中で「鎌倉に行こう!」と思ったことがなかったのですが、実物の大仏を見たり、写真と想像とは違う鶴岡八幡宮を見られたり、とってもいい経験になりました。



特に、班の人とは今まで以上に仲が良くなったと思っています。実行委員に関しては、『プロジェクトK』がうまくいかとも心配で、最初は少し焦っていましたが、見事前日に成功できたので、本当に良かったと思います。実行委員を始めたときは成功させられるか、みんな楽しめるかなど、心配でいっぱいでしたが、校外学習が終わり、みんなに聞いたら「楽しかった!」って言うてくれました。自分でも「成功できて良かった」と心から思い、実行委員としての活動も良い経験になりました。